

# Honduras denuncia a Trump ante organismos internacionales por su injerencia en la elección

SPUTNIK, EUROPA PRESS,  
REUTERS Y AFP  
SAN SALVADOR

Honduras denunció ayer de manera oficial ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) la presunta interferencia del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en las reñidas elecciones presidenciales que tuvieron

lugar a finales de noviembre, sin que de momento se hayan publicado los resultados oficiales.

“Por instrucciones de la presidenta Xiomara Castro, desde la cancillería hemos enviado notas oficiales denunciando la injerencia en nuestras elecciones por parte del presidente” Trump, informó el subsecretario de Política Exterior, Gerardo Torres.

Señaló que la población sufrió coacción por medio de “amenazas de grupos criminales y el fracaso del sistema de transmisión y divul-

gación de resultados electorales”. Precisó también que se enviaron seis misivas a distintos organismos internacionales y cancillerías.

El anuncio llegó unos días después de que la propia mandataria condenó el pasado martes el llamado del magnate a los hondureños, a cuatro días de los comicios, a votar masivamente por Nasry Asfura, candidato ultraderechista del Partido Nacional.

Asfura defendió la necesidad de un recuento público y televisado de los votos de las elecciones pre-

sidenciales del 30 de noviembre, después de los retrasos y denuncias de irregularidades en un proceso que lo sitúa muy cerca del candidato Salvador Nasralla, del Partido Liberal.

Marlon Ochoa, miembro del Consejo Nacional Electoral, sostuvo que sólo se procesó 36 por ciento de las papeletas de votación, mientras que el secretario general de la OEA, Albert Ramdin, pidió “madurez” a los líderes políticos hondureños para aceptar el resultado electoral y evitar pronunciamientos que di-

ficulten la resolución de la crisis.

“Lo único que puedo hacer en estos momentos es pedir a todos los líderes políticos, a los candidatos en especial, que se abstengan de hacer cualquier tipo de declaración que agrave la situación”, agregó.

La OEA indicó que mañana recibirá el informe de la misión electoral que envió a Honduras para los comicios.

Más de una semana después de la cita en las urnas, el escrutinio, que no se ha dado por finalizado, presenta a Asfura como el candidato más votado con 40.53 por ciento de apoyo frente a Nasralla, que tiene 39.1 por ciento del sufragio. Muy por detrás les sigue la candidata izquierdista Rixi Moncada, del gobernante Partido Libre, con 19.30 por ciento de los votos.